

FLASH



Grève reconductible à l'AIA Clermont Ferrand

La FNTE CGT apporte tout son soutien aux personnels de l'AIA de Clermont-Ferrand en grève depuis le 18 Octobre. Ces salariés, avec le soutien de leur syndicat CGT, revendiquent une augmentation de salaires à hauteur de 10%, juste reconnaissance de leurs métiers, de leurs qualifications et de meilleures conditions de travail.

Les agents se battent également pour préserver cet outil industriel moderne au service des Forces Armées Françaises. Depuis plusieurs mois, les recrutements peinent à se réaliser et les démissions s'accroissent. Leur profession souffre d'un manque d'attractivité du fait des rémunérations trop basses.

La satisfaction des revendications passe par une mobilisation importante de tous les établissements du MINARM pour faire pression sur le Ministre.

C'est pourquoi, la FNTE appelle ses syndicats à débattre, avec les personnels, des actions à mener. Une mobilisation importante, dans cette période, permettrait de préparer la nouvelle journée nationale d'action du jeudi 27 Octobre.

Montreuil le 21 octobre 2022

